

LE TAMBOURIN FAIT BOUM

■ Descendant de la Longue Paume et cousin du tennis, le jeu de la balle au tambourin a longtemps rythmé la vie des villages languedociens. De Narbonne à Nîmes, chacun portait haut sa bannière en criant le surnom de ses héros, comme "Toutou" de Florensac. Des paris homériques s'engageaient sous les platanes. Les chevriers des garrigues apportaient leurs peaux, travaillées et montées par le tanneur et le bourrelier. Après des hauts et des bas, le jeu s'est modernisé pour survivre face à l'expansion du football et du rugby. De nouvelles règles ont rendu le jeu plus dynamique. Ce sport en connaît un nouveau boom international, avec la première coupe méditerranéenne, du 11 au 14 juillet, dominée par les Italiens. Chapeau bas ! Le Languedoc s'incline d'avance devant les maestri du "tambournet".

► Page 3

